

# Apretaron a “Miss Quéjese”

San Antonio



Provincia: Heredia  
Población: 11.843 hab  
Extensión: 12,15 km2

♦ Belén



En el 2010, Chaves fue víctima de un ventanazo. ARCHIVO

♦ FELIPE ARRIETA S.  
felipe.arrieta@lateja.co.cr

**A la periodista** Gabriela Chaves nunca se le olvidará la noche del sábado anterior.

Un bicho armado con puñal se le montó al carro y la puso a sufrir los peores momentos de la vida.

Todo sucedió cuando “Miss Quéjese” iba saliendo de la Expovienda 2014, en el centro de eventos Pedregal, en San Antonio de Belén, Heredia, a eso de las 7 p. m., lugar en el que entrevistó a una nutricionista.

“Apenas me venía acomodando, ni el cinturón me había puesto, como a los 200 metros hay un alto y al hacerlo se me montó un chavalito atrás”, recordó Chaves.

Según contó la periodista, todavía afectada por el susto, apenas el maleante se montó a la nave, sacó un puñal y se lo puso en el cuello a su asistente, Félix Valerín.

“Demela bomba, yo sé que ustedes la andan’, me decía el chavalito, me hizo manejar hasta La Sabana, cuando íbamos en el camino decía que nos iba a llevar al Zurquí, era un sádico”, narró Gabriela.

La comunicadora aseguró que en todo el trayecto el agresor le advirtió no hacer ninguna tontera, porque si no los iba a dañar.

“En casi todo el camino le llevaba el puñal puesto en el cuello a mi asistente, en un momento me lo pu-

so a mí y me preguntaba si alguna vez me habían rayado, a Félix sí lo rayó en el cuello pero no es nada grave”, aseguró la periodista, quien ahora tiene un programa de radio llamado Salud inteligente, que se transmite todos los viernes, a las 3 p. m., por la emisora Actual 107.1 FM.

**Volvió a nacer.** Unos cien metros antes de llegar al ICE, en Sabana norte, el delincuente le dijo a Chaves que detuviera el carro, le quitó las llaves para que no intentará seguirlo y se llevó una cámara de video, otra de fotos, dos computadoras, además del “celu” y el bolso de la periodista con ¢70.000.

“Lo material no importa, eso va y viene, la vida no se repone. Después de lo que viví definitivamente puedo decir que volví a nacer”, contó.

Inmediatamente, Valerín llamó a la Policía con el celular que pudo salvar gracias a que lo había tirado en el piso del carro.

“La Policía habló con testigos, el guarda de Rostipollos aseguró que el chavalito tiró las llaves y a la vuelta se montó en un carro gris que lo estaba esperando”, dijo “Miss Quéjese”.

Chaves aseguró que entre todo lo que el bicho se llevó pudo perder ¢1.700.000.

Después del gran susto, Gaby le hizo honor al espacio que la tiró a la fama y puso la denuncia en el OIJ.

**Gaby sospecha que los bichos ya la tenían coloreada.** ARCHIVO

